

Kontakte zwischen Partnern

Sozialarbeiter aus Montbéliard in Arbeitslosenzentrum

Das Arbeitslosenzentrum Ludwigsburg veranstaltete im September letzten Jahres ein Seminar für Arbeitslose in der französischen Partnerstadt Montbéliard. Die Teilnehmer des Seminars informierten sich über die wirtschaftliche Situation, die dortigen Arbeitsbedingungen und die sozialen Maßnahmen für Arbeitslose.

Während dieses Seminars lernten die Teilnehmer unter anderem auch die Arbeit der sozialen Einrichtung „Centre Communal de Prévention de la délinquance (CCPD)“ kennen, in dem vorwiegend junge Arbeitslose betreut und begleitet werden.

Vergangene Woche fand nun ein Gegenbesuch aus Montbéliard statt. Sozialarbeiter des CCPD informierten sich über die Arbeit des Ludwigsburger Arbeitslosenzentrums in der Mathildenstraße 29. Sie lernten die Beratungs- und Beschäftigungsangebote des Zentrums kennen. Die Besucher aus Montbéliard verbrachten auch einen Tag mit den Arbeitslosen aus dem Arbeitslosenzentrum Ludwigsburg. Sie begleiteten sie zu einer Ausstellung in der Staatsgalerie Stuttgart. Anschließend fand ein Informationstreffen im Stuttgarter Arbeitslosenzentrum statt, bei dem sich die Sozialarbeiter aus Montbéliard über die Arbeit mit Arbeitslosen informierten.

Ferner hatten die Besucher während ihres fünftägigen Aufenthaltes die Gelegenheit, Einrichtungen des Deutschen Roten Kreu-

zes und des CVJM zu besichtigen und so einen Eindruck von der sozialen Jugendarbeit in Ludwigsburg zu bekommen.

Die Städtepartnerschaft zwischen den sozialen Einrichtungen wird sich fortsetzen. Zum einen ist die Einrichtung CCPD bereit, für einen bestimmten Zeitraum Arbeitslose aus Ludwigsburg in ihre Maßnahmen zu integrieren, zum anderen wird sich ein Austausch sicherlich wiederholen.